

田助小 学校だより

白 岳 薫 風

規律厳正

士気旺盛

和気藹々

令和5年12月18日 文責 校長 丸田 邦博

年末恒例の「ふれあいもちつき大会」 門松・しめ縄づくり

12月13日(水)、恒例のPTA行事「ふれあいもちつき大会」が行われました。地域の皆様にも御協力をいただきました。当日は、もちつきに加え、校門横のジャンボ門松、各教室用のミニ門松、しめ縄かざりも作成しました。数日前からそれぞれに準備を進めていただき、当日は予定時間内に終わることができました。おいしいもちを頬張る児童、もちをつくお父さんの姿を嬉しそうに見つめる児童、しめ縄や門松の仕上がりに満足げな児童、教えていただいた方を「師匠!」と呼ぶ児童、たくさんのふれあいと多くの伝統を体験することができました。ありがとうございました。



＜お魚教室を中止します。インフルエンザ等の感染症に注意を！＞

12月20日(水)に予定してお魚教室(5・6年対象)は体調不良者の増加のため中止しました。御存じの通り、先週は学年閉鎖もありました。子供たちには、手洗い・マスク・うがい・消毒等、あらためて指導の徹底を図っているところです。御家庭でも、予防についての御協力をお願いいたします。

12月22日(金)は第2学期終業式です。子供たちは冬休みに入ります。じっくりと授業に取り組んだり、行事やさまざまな活動を通して多くのことを体験したりして、たくましく成長しました。保護者の皆様、地域の皆様、たくさんの御支援をありがとうございました。3学期もよろしくお祈りいたします。少し早いですが、よいお年をお迎えください。